

04

2025 • JULIO

PENSIONISTAS



digital

Revista de la Federación de Pensionistas de CCOO

EL COMPROMISO NO SE JUBILA

Crónica en
imágenes
del proceso
congresual



PENSIONISTAS

Revista digital

Nº 4. JULIO 2025

Edita: Federación de Pensionistas de CCOO.

Realiza: Secretaría Confederal de Comunicación.

Consejo Editorial:

Juan Sepúlveda Muñoz, José Luis Arias Ramón, Francisco Carrera Pérez, Antonia Del Castillo Amayas, Ana María Domingo Villalonga, María José Gallego Expósito, Ignacio Javier García López, Rogelio García Sánchez, Noemí Hernansanz De la Fuente, Miguel Jurado Rodríguez, Ana Martínez López, Juan José Martínez Pérez, Rosa María Ortuño Pérez, Ramona Parra Martín, Julio Pinto Velasco, Joaquina Rodríguez Torrejón, Modesto Antonio Sánchez Barriga,

Equipo de Redacción:

Antonia del Castillo Amayas, Julián Gutiérrez del Pozo, J.A. Sánchez Espín, Arturo Peinado, Gloria García, Julio Pinto

Calle Albasanz, nº3

Planta Baja

28037 Madrid

E-mail: pensionistas@fpj.ccoo.es

www.pensionistas.ccoo.es

La revista de la Federación de Pensionistas de CCOO es una publicación de expresión libre y carácter plural, vehículo del más amplio ejercicio de democracia y participación; respeta las opiniones de sus colaboradores, pero no tiene por qué compartir los puntos de vista manifestados en los artículos firmados que se publiquen.

La revista se reserva el derecho de publicar las colaboraciones.

SUMARIO

04 congresos territoriales

15 congreso federal



el compromiso no se jubila

EDITORIAL

El pasado día 8 de mayo en La Lastrilla (Segovia), terminó el XIV Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO con la elección de la Comisión Ejecutiva y la secretaría general según, las normas emanadas del Consejo Confederal de CCOO. Siendo elegido para la secretaría general de la Federación de Pensionistas el compañero Juan Sepúlveda Muñoz.

Con la celebración del congreso federal de la Federación de Pensionistas ha terminado el proceso congresual de renovación de todas las estructuras de dirección en las comunidades autónomas o de nacionalidad, provincias y comarcas. Esta renovación de las comisiones ejecutivas se ha traducido en que siete federaciones autónomas serán dirigidas por mujeres durante los próximos cuatro años, Aragón, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Cataluña, Madrid, Murcia e Islas Canarias.

Hay que hacer notar el aumento de la afiliación, también de mujeres, en todas las federaciones de pensionistas de las comunidades autónomas con respecto al XIII celebrado en Toledo hace 4 años.



JUAN SEPÚLVEDA

Secretario general de la Federación de Pensionistas de CCOO

El trabajo desarrollado para conseguir que Hacienda devuelva a las personas pensionistas las cantidades resultantes del exceso de cotización a las mutualidades hasta el año 1978, nos debe de servir de acicate para alcanzar nuevas metas. Esperando que pronto se lleve a efecto la devolución prometida, os envió un cordial saludo deseando que disfrutéis de vuestras vacaciones estivales y podamos volver a vernos en septiembre.

congresos territoriales



Congreso de la federación de Pensionistas de CC00 de Andalucía

El 25 de febrero comenzó en Sevilla el 14º Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 de Andalucía, bajo el lema *“El compromiso nunca se jubila”*. El anterior secretario general, **Alfonso Vidán**, resultó elegido de nuevo, por unanimidad.



Se ha celebrado el VII Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO de Aragón

Pilar Méndez es la nueva secretaria general, en sustitución de Manuel Martín Mombiola.



Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO de Asturias

El Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO de Asturias se realizó el pasado 25 de febrero en Gijón. **José María Gómez Claro** fue reelegido como secretario general.



Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 Illes Balears.

En Palma de Mallorca se llevó a cabo el Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 Illes Balears, durante el día 27 de Febrero. **Mateu Bosch Salas** es el nuevo secretario general, en sustitución de Rafaela García.



V Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 Canarias.

Adelina Jaén Fuentes ha sido reelegida como secretaria general.



José Antonio Sánchez Gimeno reelegido secretario general de la Federación de Pensionistas de CC00 en Cantabria.

La Federación de Pensionistas de Comisiones Obreras en Cantabria ha reelegido por unanimidad a José Antonio Sánchez Gimeno como secretario general de la organización de cara a los próximos cuatro años en su XIII Congreso Regional, que se ha celebrado el viernes 14 de Marzo en Torrelavega.



Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 de Castilla La Mancha

El día 13 de marzo tuvo lugar en Albacete el Congreso de la Federación de Pensionistas de CC00 de Castilla La Mancha. **Juani Sierra** ha sucedido en la secretaría general a Juan Antonio Navalón.



Marisol García, reelegida por unanimidad como secretaria general de la Federación de Pensionistas de CC00 de Castilla y León

La Ejecutiva elegida se compone de Carlos Sánchez, Ricardo Carpintero, Carmen Capellán, Estibaliz Herrero, Simón Martín, Lorenzo Rubio y Delfín López.



13º Congreso de la Federació de Pensionistes de CC00 de Catalunya

El Congreso se llevó a cabo el día 27 de Febrero en Barcelona. La nueva secretaria general, **Aurora Huerga**, encabeza el nuevo equipo de la Federació de Pensionistes, y sustituye a Jaume Gabarró.



Salvador González Santiago es el nuevo secretario general de la Federación de Pensionistas de CCOO de Euskadi

El 14 Congreso se ha celebrado el 26 de Marzo en Bilbao.

Salvador González ha sustituido en la secretaría general a Alfonso González.



6º Congreso Regional de la Federación de Pensionistas de CCOO de Extremadura

El 26 de febrero se llevó a cabo en Mérida 6º Congreso Regional de la Federación de Pensionistas de CCOO de Extremadura. El compañero **Víctor Jesús González** resultó reelegido al frente de la nueva Comisión Ejecutiva regional.



Ramiro Otero fue elegido nuevo secretario general de la Federación de Pensionados de CCOO de Galicia

El XI Congreso Nacional de la Federación de Pensionistas de CCOO de Galicia eligió a Ramiro Otero como nuevo secretario general. Reemplazará a Carlos Mella Teijo, al frente de la federación desde 2012.



Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO de La Rioja

Eusebio Marín Gil de Muro ha resultado reelegido como secretario general.



Marisa Castro Fonseca es la nueva secretaria general de la Federación de Pensionistas de CCOO de Madrid

El 13 Congreso se ha celebrado en 26 de Marzo en la sede de CCOO de Madrid.



XIII Congreso de la Federación de Pensionistas de CCOO de la Región de Murcia

Gertrudis Peñalver ha resultado reelegida como secretaria general de la Federación de Pensionistas de CCOO Región de Murcia. El Congreso se ha celebrado en Murcia el día 13 de Marzo.



Javier Ordóñez seguirá como secretario general de la Federación de Pensionistas de CC00 de Navarra

Será su segundo mandato al frente de la organización, que cuenta con más de 1.000 personas afiliadas.



El X Congreso de la Federación de Pensionistas CC00 PV elige a Juan Pradells como secretario general.

Celebrado con el lema 'El compromiso no se jubila' el Congreso se ha celebrado el 27 de marzo en Valencia.

congreso federal



Juan Sepúlveda, reelegido como Secretario General



La nueva **Comisión Ejecutiva Federal**



Los exsecretarios generales de CCOO, **Ignacio Fernández-Toxo** y **Antonio Gutiérrez**.



Homenaje a los secretarios generales y secretaria general de federaciones de Pensionistas de comunidad autónoma que no continúan en sus cargos.



Intervención del Secretario general de CCOO, **Unai Sordo**.



Presidencia del 14 Congreso Federal



Intervención del Secretario general de CC OO, Unai Sordo.



Plenario del 14 Congreso



Intervención del Secretario general de la Federación de Pensionistas de CCOO, **Juan Sepúlveda**.



Informayor

Asesoramiento

sobre

dependencia, pensiones y protección social

900 102 305

Llamada **gratuita**. Laborables de 9 a 14 horas

informacion@fpj.ccoo.es



pensionistas